



資源回収へのご協力ありがとうございました

～学習参観は中止 育友会総会は紙面審議～

4月22日(金)に予定しておりました、学習参観は中止、育友会総会は紙面審議となりました。新型コロナウイルス感染症対応のためやむを得ず変更いたしました。依然として新型コロナウイルス感染症に関しては子どもが一番の弱者であるという現状は変わりません。学校としては、「命 安全・安心 人権」を対応の柱として取り組んでいきます。また、子どもの学びを止めないことを常に意識し、代替の活動を組織していきます。今後も、お手数をお掛けすることがあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

翌23日(土)には、資源物回収を予定通り実施いたしました。4台のコンテナからあられるほどの新聞と雑誌類が集まり、グラウンドの築山と同じ位の大きさになるほどの段ボールも集まりました。資源物の量が学校へのエールととらえ、資源物回収の収益は、子どもたちの様々な活動に活用させていただきます。市の回収日に出すことなく学校の実施日までストックしていただいたものと思います。そのお心遣いにも重ねて御礼申し上げます。(校長：水口 正則)



連休中の健康観察アンケートにご協力をお願いいたします

新型コロナウイルス感染症対応の一環として連休期間中の5月1日(日)、5日(木)、8日(日)に実施します。それぞれの日の午前6時から午後1時までの間に在籍するお子さんごとに、健康観察アンケートにご入力をお願いいたします。メール配信は、実施日前日の午後6時を予定しております。お手数をお掛けすることになりますが、対応が後手に回らないための措置として、ご理解とご協力をお願いいたします。緊急連絡が必要な場合は、公用携帯(080-2467-7721)にお知らせください。

1日(日) 5日(木) 8日(日)はアンケートの日

家族に頭痛、発熱、のどの痛みなどの風邪症状がある場合には、感染拡大防止のため、お子さんの登校はお控えください。(市よりの指示) ※重ねてお願いいたします。

千田小日記

～5年生 学校田 田おこし～

世界で一番学びやすい学校田での活動が始まりました。私の知る限りでは学校から一番近い学校田です。他の学校では、観察のために校地内でバケツ苗を育てているところも数多くあります。この環境を生かして、学びの成果を上げてほしいと願っています。この世界一の学校田を今年度も金子淳太郎様からご指導いただいております。

実は千田小学校の子どもだからこそ学校田から学んでほしいことあります。それは未来で役立つ力です。子どもたちは、小千谷から出れば市の代表、新潟県から出れば県の代表、国から出れば日本の代表です。以前に教えた子どもが中学生になり市の代表として、アメリカ合衆国に派遣されました。帰ってきて語った言葉が、「私は、地元や日本のことを知らなすぎる」というものでした。自分の地元から離れば離れるほど、広い範囲の代表となった姿だと思います。

おぢやっ子教育プランの4つの柱の一つが「ふるさと夢づくり」です。学校の役割は、「ふるさと小千谷」に誇りを持ち、夢に向かって進む礎をつくることです。学校田の活動に本気で取り組み、活動が深まるほど市の求める子どもに近づくことになると思います。千田地区や小千谷市を語る言葉をもった子どもに成長してほしいと願っています。



5月の行事予定

- 2日(月) 放課後子ども教室
- 6日(金) 諸費振替日 心臓検診
- 9日(月) 職員会議 放課後子ども教室
- 10日(火) 安全点検
- 11日(水) こいスポ 自転車安全教室
耳鼻科検診
- 12日(木) 委員会
- 13日(金) 放射線講話 5, 6限 5, 6年
- 16日(月) 放課後子ども教室
- 18日(水) こいスポ 学習参観3～6限
- 19日(木) クラブ1 内科検診
- 23日(月) 放課後子ども教室
- 24日(火) 知能検査2年
- 25日(水) こいスポ 5年自然教室1日目 (子ども自然王国)
- 26日(木) 5年自然教室2日目 (子ども自然王国)
- 30日(月) 放課後子ども教室

校地を広く使ったの1年生を迎える会



※学校ホームページを更新しました。どうぞご覧ください。